



DE QUOI DELIVEROO A-T-IL PEUR ?

Le 29 août 2017

A l'occasion de la nouvelle journée de mobilisation des livreurs de Deliveroo, une centaine de manifestants se sont rendus hier au siège parisien de l'entreprise.

Bien que dûment autorisée par la Préfecture auprès de qui la direction avait fait savoir qu'elle était disposée à recevoir une délégation, elle a finalement refusé de le faire une fois la manifestation sur place qui s'est retrouvée bloquée par un important dispositif de police.

De quoi a peur Monsieur Hugues Decosse, PDG de Deliveroo France ? Il est vrai que si ce dernier se vante de ne pas employer de salariés parmi ses livreurs, il n'en maîtrise pas moins la rhétorique antigève, qualifiant leur mouvement de minoritaire et de violent et en dénigrant leurs porte-paroles.

Monsieur Decosse devrait pourtant savoir que ces travailleurs ont droit eux-aussi de s'organiser et de manifester. La modernité, c'est d'avantage de protection et de régulation, pas le démantèlement des droits sociaux et des normes !

Nos organisations appuient les revendications des bikers dont leur demande d'ouverture de négociation.

Elles les appellent à participer massivement aux manifestations du 12 septembre contre la loi Travail XXL pour continuer à se faire entendre.

La révolte des travailleurs uberisés est en marche et elle n'est pas prête de s'arrêter !

Contacts :

- CGT : Stéphane Fustec 06.13.61.28.86
- SUD : Laurent Degousée 01.40.55.58.22